

**AVIS DE COURSE / NOTICE OF RACE**  
**AVENANT #1 / AMEMDMENT #1**

Corriger

2.2

La RCV 29.1 ne s'applique pas. Lorsqu'un bateau prend le départ conformément au point (b) de la définition **Départ**, il ne doit pas retourner du côté pré-départ de la ligne, **et une pénalité de départ doit être appliquée à son temps compensé de course**, ceci modifie la RCV A5.

3. Les instructions de course seront disponibles en version électronique à l'adresse suivante : <https://brestfinistereclassicdouarnenez.com> au plus tard le **vendredi 11 août 2023**.

4.1 Le tableau d'affichage en ligne se trouve à l'adresse <https://brestfinistereclassicdouarnenez.com>

5.9 Tous les bateaux doivent fournir une copie de leur certificat de jauge C.I.M précisant leur rating à jour à l'OA au plus tard le **7 août 2023**.

5.11 Le détail de l'équipage devra être communiqué à l'OA avant le **7 août 2023**.

21. Pour plus d'informations sur l'événement, rendez-vous sur <https://brestfinistereclassicdouarnenez.com>

**Correct**

2.2

RRS 29.1 does not apply. When a boat starts in according to point (b) of the definition Start, she shall not return to the pre-start side of the line, and a starting penalty shall be applied to its compensated race time, this modifies RRS A5.

3. The sailing instructions will be available electronically at the following address: [www.finistereclassic.bzh](http://www.finistereclassic.bzh) at the latest on Friday August 11, 2023.

4.1 The online bulletin board can be found at <https://brestfinistereclassicdouarnenez.com>

5.9 All boats shall provide a copy of their C.I.M. measurement certificate specifying their current rating to the OA no later than August 7, 2023.

5.11 The details of the crew shall be communicated to the OA August 7, 2023.

21. For more information on the event, please visit <https://brestfinistereclassicdouarnenez.com>

*Équipe d'organisation de la Brest Finistère Classic*  
*Le 21 juillet 2023*